## Entel llevó a Concepción seminario de innovación y capital social

En el marco de los seminarios regionales de Responsabilidad Social Empresarial que Entel desarrolla desde hace cuatro años a lo largo del país, se ofreció en Concepción un nuevo encuentro que profundizó este tema, enfocándose en la innovación y el capital social como factores para mejorar la productividad y calidad de vida. El evento, al que asistió un centenar de personas, fue posible gracias a una alianza con Diario El Sur, Fundación País Digital y Universidad del Desarrollo (UDD), y al apoyo de McCann Erickson.



Maribel Vidal, vicepresidenta de McCann Erickson, durante su presentación.



Nicolás Imschenetzky, vicepresidente Marina del Sol, y David Gajardo, gerente Negocios Móviles Entel Concepción.